

「ペットボトル」と「ビン・缶」の分別収集を平成31年1月から試行開始します

平成31年4月から資源ごみの【ペットボトル】と【ビン・缶】は、別々に分けて出すように変更となります。町民の皆様には分別に慣れていただくため、平成31年1月から試行期間として、「ペットボトル専用の青色コンテナ」と「ビン・缶専用のオレンジ色コンテナ」を資源物集積所に配置しますので、それぞれ分別してコンテナに入れてください。また、あらかじめ、ご自宅での分別をお願いします。（詳細は12月広報シリーズ野木町のごみ処理掲載）

なお、資源ごみを出す時間は「試行期間中（1月から3月）は収集日の朝9時まで」ですが、「平成31年4月から収集日の朝8時まで」に変更になります。

平成31年4月以降は完全実施いたしますので、ご理解、ご協力をいただきますようお願いいたします。

ペットボトルは **青色** に

現在使用している青いコンテナに**ペットボトル**だけを入れてください。



ペットボトル専用の青色コンテナ

- ・PETマークがついているもので**飲料用、調味料用**に限ります。
- ※ラベルとキャップは必ずはずしてプラ容器に分別してください。



ビン・缶は **オレンジ色** に

オレンジ色のコンテナに**ビン・缶**だけを入れてください。
※ビン・缶は分けずに混合で入れてください。



ビン・缶専用のオレンジ色コンテナ

- ・あきびん・あき缶は、**飲料用**に限ります。飲料用以外は**不燃ごみ**になります。
- ・粉ミルク缶、クッキー缶等の缶は**不燃ごみ**になります。

